



稲穂

豊崎小学校 校長室通信
令和4年 4月15日
第1号 文責 久保 亨

令和4年度がスタートしました



4月7日、新入生5名を迎え、入学式を行いました。
令和4年度は、児童数49名、職員数11名でのスタートです。

自分の力は自分で伸ばす ～サポートをよろしくお願いします～

始業式で、2～6年生にこんなお話をしました。

皆さんの力はだれが伸ばすのでしょうか？おうちの人でしょうか。先生でしょうか。それとも、自分でしょうか。答えは、「自分」です。「自分の命は自分で守る」とよく言いますが、自分の力も自分で伸ばすのです。

ただし、自分一人の力だけでは、なかなか力は伸びません。3年生以上の方は、かけ算九九を覚えた時のことを思い出してみてください。一生懸命に覚えたのは自分です。でも、覚えられたのは、自分一人の力だけではなかったはずですね。おうちの人や先生から励ましてもらったり、応援してもらったりしましたね。間違えずに言えるまで、何回も聞いてもらいましたね。そして、友達からも応援してもらったかもしれせん。

自分の力は自分で伸ばす。そのためには、おうちの人や先生からたくさん手伝ってもらってください。友達とも力を合わせてください。そうすると、実は、力がつくのは自分だけではありません。おうちの人にも、先生にも、友達にも、いろいろな力がつくのです。

1年後、「自分は最後まで全力で頑張った」と思えるように、特に、6年生の皆さんは、小学校生活最後の1年ですから、悔いのないよう、そして、「さすが6年生」と言われるように頑張ってもらいたいと思います。先生方は、皆さんを全力で支え、応援します。

みんなで一緒に力を伸ばしていきましょう。

今年度も変わらぬご支援と
ご協力をよろしくお願いいたします。